

要 望 書

氷見市長 林 正之 様

地域活性化拠点施設「旧仏生寺小学校」の整備について

時下、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

日ごろから、仏生寺地区の振興にご理解ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、平成23年に仏生寺小学校が湖南小学校に統合したことに伴い、旧仏生寺小学校体育館、クラブハウス、運動場の管理運営が仏生寺地区に委託されました。

仏生寺地区では、平成25年に仏生寺地域づくり協議会を氷見市第1号として設立、平成27年には、仏生寺地域づくり計画を作成し、地域の活性化や課題解決に向けて取り組んでいるところであります。

一昨年、氷見市のご支援をいただき、体育館の照明やフロアの整備改修を実施したこともあり、市内全域から体育館の利用者が急増しております。

また、本年度から市内の少年サッカークラブが、運動場で昼夜を問わず練習場として利用することになりました。

このように、旧仏生寺小学校に地元の人や市内外の人がたくさん集うことは、地域活性化の面で、たいへんありがたいことではありますが、次のような課題が山積しております。

- 1 旧仏生寺小学校周辺には、駐車場が10数台分しかなく、慢性的に駐車場不足で、施設利用者やひみラボ水族館来館者等から苦情が多く聞かれ、たいへん困っています。この問題を解決するには、旧仏生寺小学校のプールを解体し、その跡地を駐車場にする

ことが唯一の解決策と考えております。つきましては、1日でも早くプールの解体していただき、駐車場として活用させていただきますようお願いいたします。

- 2 市道仏生寺小学校線の法面を平成28年度から2か年計画で、急傾斜法面工工事が行われております。この工事に伴い、道路沿いの桜の木が伐採されたため、景観もさることながら、ガードレール的な役割を果たしていたものがなくなり、道路が急勾配なこともあり、車を運転するとき、大変危険な状況にあり、早急にガードレール設置をお願いいたします。
- 3 仏生寺小学校門柱があるため、大型車等の侵入に支障がある。また、車で上り・下りするとき、前方確認がしにくいので、門柱の撤去とともに、道路頂上の斜面側にカーブミラーの設置も併せてお願いいたします。
- 4 夜間運動場において、夜間ペタンク大会（7月・8月）、消防分団操法訓練、少年サッカー練習場としてナイター照明を利用しますが、電球3個が切れており早急に修理をお願いいたします。

以上、4つの課題につきまして、氷見市のご理解、ご支援を賜りますようお願いいたします。

平成29年5月8日

仏生寺自治振興委員会委員長 根山 仁志

仏生寺地域づくり協議会会長 屋敷 宗一

仏生寺公民館館長 地家 太一

